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А.А.Малышкин проводит экскурсию по животноводческому комплексу ООО «ЗапСибХлеб-Исеть»

В преддверии Дня пожи-
лых людей представители 
ветеранских организаций 
поселений собрались в 
райцентре, чтобы отметить 
свой праздник, поговорить 
о волнующих их проблемах 
с руководством района. Но 
перед этим была поездка в 
п.Новикова, на ферму ООО 
«ЗапСибХлеб-Исеть».

ЭкСкурСИя стартовала из 
Исетского, пока добирались до 
фермы, пенсионеры узнали о 
новостроящихся объектах как 
в райцентре, так и в районе, об 
истории посёлка Новикова, раз-
витии сельского хозяйства на 
его территории.

Ветеранов приветливо встре-
тил   директор  ООО  «ЗапСиб-
Хлеб-Исеть» А.А.Малышкин.

Первая остановка возле ко-
ровника. Хоть все экскурсанты и 
сельские жители, а вот бурёнок 
в таком количестве некоторые 
увидели впервые.

Второй объект – новый телят-
ник – вызвал интерес у всех без 
исключения. Вот что рассказал 
А.А.Малышкин:

– В прошлом году из США 
прибыло большое поголовье, 
наступил туровый отёл. Встала 
проблема: где разместить телят. 
решили поставить быстровоз-
водимый холодный телятник на 
300 голов. Через час-два после 
отёла малышей пересаживают в 
эти клетки, где они содержатся 
до трёх месяцев. Для удобства 
здесь организована и молочная 
кухня: пастеризатор, молочный 
танк, мойки и сушилки. Для те-
лятниц созданы нормальные 
цивилизованные условия.

– А здесь применяется ручной 
труд? – интересуются ветераны.

– Мы отошли от этого. Всё 
автоматизировано. Есть молоч-
ные шатлы – такие специальные 
приспособления. Они выполня-
ют функцию пастеризатора и в 

автоматическом режиме подо-
гревают молоко, которое дози-
руется нажатием кнопки.

– Можно такой вопрос: как 
проходит уборка навоза?

– удаляем с помощью трак-
торной техники. клетки, как 
трансформеры, очень легко 
разбираются, а телят временно 
переводим в средний ряд. Про-
блем здесь нет.

– А есть ли разница в содер-
жании бычков и тёлочек?

– Скажу, что у нас ставка толь-
ко на молочное животноводство. 
Бычков мы изымаем в 15-днев-
ном возрасте на продажу.

– куда идёт коровье молоко 
после отёла?

– Молозиво мы проверяем на 
качество и морозим, это служит 
резервным запасом.

– Применяется ли зелёный 
конвейер?

– Нет. Даже когда идёт кормо-
заготовка, мы не вводим в рацион 
«зелёнку». Её употребление ве-
дёт к скачкам в надоях. Пользу-
емся только готовыми кормами.

Пенсионеры – народ любо-
пытный, поэтому их очень за-
интересовал вопрос о размере 
заработной платы на предпри-
ятии. Многие из них помнят 
то время, когда за тяжёлый 
ручной труд начисляли гроши. 
А.А. Малышкин заверил, что 
все работники и специалисты 
получают достойную заработ-
ную плату, только вот, к боль-
шому сожалению, специали-
стов приходится приглашать 
со стороны. Местные студенты 
– выпускники сельхозакадемии 
– домой не рвутся, город для 
них привлекательнее.

Но вот все вопросы заданы, 
ответы получены, пора снова 
в райцентр, в спорткомплекс 
«Исеть». По дороге экскурсанты 
поделились впечатлениями.

Надежда Савватеевна Соро-
кина (с.Солобоево):

– Очень познавательная по-
ездка. речь шла о методах 
содержания дойного стада, 

особое внимание уделили мо-
лодняку – как содержат, чем 
кормят. Многие из нас труди-
лись в животноводстве, нам 
есть с чем сравнивать. Очень 
здорово, что всё стало таким 
современным.

Тамара Артемьевна Муром-
цева, руководитель районных 
клубов «Содружество» и «Садо-
горенка»:

– раньше такое мы видели 
только по телевизору или чита-
ли в прессе. А сегодня всё по-
смотрели своими глазами. ко-
нечно, то, что было ещё в 90-е, 
ни в какое сравнение не идёт с 
сегодняшним. Суперсовремен-
ное предприятие, мы рады, что 
побывали здесь.

Председатель Мининского со-
вета ветеранов Леонтий яковле-
вич квасник, всю жизнь отдавший 
сельскому хозяйству, пожелал 
нынешним животноводам:

– Лишь бы дело у них даль-
ше шло так же хорошо. Только 
вперёд!

В спортивном комплексе тоже 
было чему удивиться и порадо-
ваться. как признаются пенсио-
неры, в их молодости о таких чу-
десах спортивного прогресса и 
не мечтали.

Ветеран А.П.Пахомов из рай-
центра признаётся:

– к своему стыду, в СОке не 
был, хотя спорт люблю, само-
стоятельно занимаюсь, предпо-
читаю лыжи, велосипед. Теперь 
обязательно буду посещать бас-
сейн и тренажёрный зал. Нам, 
ветеранам, нужно туда ходить, 
чтобы продлить жизнь. Сегод-
няшняя экскурсия – отличная 
задумка, ведь, выйдя на пенсию, 
большинство ветеранов нигде 
не бывает. Многие думают, что у 
нас в районе ничего не меняет-
ся. Но сегодня мы убедились в 
обратном!

А после экскурсий ветераны 
встретились с главой Исетского 
района А.А.Поминовым.

Е.БАЙБУЛАТОВА
Фото М.Чагиной

Удивились
 даже ветераны

Администрация Исетского муниципального района 
информирует о предстоящем предоставлении

1. Согласно ст. 34 Земельного кодекса РФ  земельных участ-
ков для ведения личного подсобного хозяйства:

– в с.Верхнебешкиль, ул.Заречная, 22а, предварительной площа-
дью 2000 кв.м;

– в с.Верхнебешкиль, ул.Заречная, 21а, предварительной площа-
дью 2000 кв.м;

– в с.рассвет, ул.Молодёжная, 29, предварительной площадью 
3000 кв.м.

2. Согласно ст. 30, 31 Земельного кодекса РФ  земельных 
участков: 

– для строительства общежития для реабилитентов с подводя-
щими сетями (электроснабжение, газоснабжение) предварительной 
площадью 10000 кв.м в с.красногорское, ул.Центральная, 1а;

– для реконструкции объекта «реконструкция ВЛ–110 кВ Ожогино–
Шорохово–рафайлово уч. Червишево – рафайлово» предваритель-
ной площадью 1564640 кв.м по адресу: Тюменская область, Исет-
ский район;

– для реконструкции ЛЭП на объекте «реконструкция ВЛ – 0,4 кВ 
от ТП–321» предварительной площадью 156 кв.м по адресу: Исет-
ский район, п. Школьный;

– для строительства гостинично-банного комплекса предвари-
тельной площадью 9800 кв.м в с. Исетское, 122 км трассы курган–
Тюмень;

– для строительства парикмахерской предварительной площа-
дью 700 кв.м в с. Исетское, ул.Горская, 18а.

Для получения дополнительной информации обращаться в отдел 
имущественных отношений администрации Исетского муниципаль-
ного района (2 этаж, каб. 201, 214, тел.: 21-0-44, 21-6-67).

Администрация Исетского муниципального района 
информирует о предстоящем предоставлении

1. Согласно ст. 34 Земельного кодекса РФ  земельных  участ-
ков для ведения личного подсобного хозяйства: 

– в с.Исетское, ул.Горького, 20а, предварительной площадью 
1000 кв.м;

– в с.Исетское, ул.кирова, 42а, предварительной площадью 
1000 кв.м.;

– в с.Исетское, ул.Энтузиастов, 2а, предварительной площадью 
400 кв.м.

2. В соответствии со ст.6 Закона Тюменской области от 
03.11.2003 № 170 «Об обороте земель сельскохозяйственно-
го назначения и планировании их использования» из государ-
ственных земель сельскохозяйственного назначения земельного 
участка:

– для сенокошения в Тюменской области, Исетский район, остров 
от с.Слобода-Бешкиль на юго-восток на расстоянии 8 км, между ре-
кой Исеть и отмоиной  Скородумская площадью 125000 кв.м с када-
стровым номером 72:09:0705001:30.

Для получения дополнительной информации обращаться в отдел 
имущественных отношений администрации Исетского муниципаль-
ного района  (2 этаж, каб. 201, 214, тел.: 21-0-44, 21-6-67).

Тюменская областная Дума 
проводит публичные слу-
шания по проекту закона 
Тюменской области «Об 
областном бюджете на 2013 
год и на плановый период 
2014 и 2015 годов». 

В СООТВЕТСТВИИ с Законом 
Тюменской области «О бюджет-
ном процессе в Тюменской об-
ласти» законопроект 2 октября 
2012 года будет размещён на 
официальном сайте Тюменской 
областной Думы в сети Интер-
нет (WWW.DUMA72.RU).

В публичных слушаниях 
вправе участвовать граждане, 
проживающие в Тюменской об-
ласти и обладающие активным 
избирательным правом, а так-
же представители организаций, 
осуществляющих деятельность 
на территории Тюменской об-
ласти, представители государ-
ственных органов и органов 

местного самоуправления.
Мотивированные вопросы и 

предложения к проекту закона 
Тюменской области «Об об-
ластном бюджете на 2013 год 
и на плановый период 2014 и 
2015 годов» можно направить 
в период со 2 по 8 октября 
2012 года в письменном виде 
в Тюменскую областную Думу 
по адресу: 625018, г.Тюмень, 
ул.республики, д.52, или в элек-
тронном виде по адресу, указан-
ному на официальном сайте Тю-
менской областной Думы в сети 
Интернет.

Для подготовки ответов по ре-
зультатам рассмотрения посту-
пивших вопросов необходимо 
указать фамилию, имя, отчество, 
адрес и контактный телефон.

Приглашаем всех заинтере-
сованных лиц принять участие 
в обсуждении данного законо-
проекта.

Комитет областной Думы 
по бюджету,

налогам и финансам

областная дума

Ждём ваших 
предложений
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Встреча представителей 
первичных и цеховых 
ветеранских организаций 
поселений с главой муници-
палитета А.А.Поминовым, 
руководителями и специа-
листами областных и рай-
онных структур за круглым 
столом в фойе молодёж-
ного центра продолжалась 
более часа.

– СЕГОДНя мы собрались 
здесь для того, чтобы поздра-
вить вас с праздником, отметить 
вашу активность, позитивный 
взгляд на жизнь, пожелать здо-
ровья, счастья и дальнейших 
успехов. А также рассказать о 
том, что сделано на территории 
Приисетья в этом году, каковы 
планы на будущее, – попри-
ветствовал присутствующих 
Александр Андреевич.– А вы, 
уважаемые, можете поделиться 
своими впечатлениями, что-то 
подсказать.

кроме того, что глава райо-
на дал полную картину дел в 
районе, касающихся жизнеобе-
спечения территории, он в ходе 
беседы подробно ответил и на 
вопросы ветеранов.

Поскольку район сельско-
хозяйственный и экономика 
большей частью базируется 
на достижениях АПк, особая 
часть выступления отводилась 
аграрной теме. результативным 
оказался 2011 год, по его ито-
гам район вышел в областные 
лидеры. Нынешние неблагопри-
ятные погодные условия, несмо-
тря на старания аграриев, вдвое 
уменьшили показатели валово-
го сбора зерновых и кормовых 
культур. Если в прошлом году с 
каждого гектара было собрано в 
среднем по 30 центнеров зерна, 
то в 2012-м взяли по 16.

– кроме того, что на результат 
повлияла засуха, были и ошибки 
в выборе семенного материала, 
в обработке почвы. Но мы на бу-
дущее их все учтём, – заметил 
руководитель района.

Продолжают расти показа-
тели в животноводстве. Есть 
признанные передовики по по-
лучению надоев, привесов. На 
них можно равняться другим 
сельхозпредприятиям. Что и де-
лают мелкотоварные хозяйства. 
Так, например, в кФХ «Токбаев» 
за счёт собственных средств на-
чато строительство новой мини-
фермы. В ООО «кукушкинское» 
планируется возведение живот-
новодческого комплекса на 400 
голов крупного рогатого скота.

Появился интерес инвесторов к 
разведению породистых овец на 
территории Бобылевского сель-
ского поселения. В перспективе 
– строительство в районе ещё 
одного крупного свиноводческого 
комплекса. Запланирован охват 
сельскохозяйственной деятель-

ностью территорий кировского и 
Денисовского поселений.

Значительно слабее, чем рас-
тениеводство и животновод-
ство, развита в Приисетье про-
мышленность. Но тем не менее 
местная переработка сельхоз-
продукции сполна обеспечивает 
потребность населения района 
в молочных и мясных продук-
тах, хлебобулочных изделиях. 
кроме того, предприятия вышли 
на высокий уровень реализации 
продукции далеко за пределы 
области. Интенсивное развитие 
и укрупнение имеющегося про-
изводства, становление нового 
– хорошая основа для стабиль-
ной экономической обстановки.

По словам А.А.Поминова, в 
целом район выбрал правильное 
направление. Есть другой во-
прос, и он сегодня волнует главу 
муниципалитета: почему, несмо-
тря на все программы государ-
ственной поддержки, значитель-
но уменьшается поголовье скота 
в личных подсобных хозяйствах? 
Частник переходит на выращива-
ние менее затратных животных: 
кроликов, овец, разводит птицу. 
Возможно, это говорит и о том, 
что стали значительно лучше 
жить, появились стабильность и 
материальная возможность при-
обретать продукты в магазинах.

Глава района отметил деятель-
ность и других служб и ведомств. 
Так, например, переработка дре-
весины по современным техно-
логиям, организованная на тер-
ритории Шороховского сельского 
поселения, даст немалые вы-
годы при нынешнем дефиците 
на натуральные строительные 
материалы.

При интенсивном строитель-
стве жилья и других объектов 
пользуется спросом продукция 
ООО «Дорожник-7». Местный 
бетон значительно облегчает и 
ускоряет процесс возведения 
здания.

В планах руководства му-
ниципалитета пригласить на 
территорию инвесторов, же-
лающих заняться металлопе-
реработкой. Для этого имеются 
пустующие территории прекра-
тивших своё существование 
организаций.

Создаются в районе новые 
предприятия, а это дополни-
тельные рабочие места и посту-
пление налогов в казну.

В этом году на ремонт имею-
щихся и строительство новых 
дорог в районе потрачено 60 
миллионов рублей.

– работы не закончены и бу-
дут продолжаться, пока позво-
ляет погода. Но прошу учесть, 
что большая доля средств 
ушла на благоустройство дорог 
райцентра. Это вызвано необ-
ходимостью. Ведь село строит-
ся, расширяется, и считаю, что 
лицо района должно быть при-
влекательным, – заметил Алек-
сандр Андреевич.

Ежегодно финансируются 
строительные работы и объ-
ектов соцкультбыта. После ка-
питального ремонта запущены 
в учебный процесс Мининская 
и Шороховская школы, ком-
мунаровский детский сад. Со-
стоится открытие красновского 
дошкольного учреждения. По 
словам главы муниципалитета, 
сумма выделяемых областью и 
районом средств на ремонт и 
благоустройство образователь-
ных учреждений, других соци-
ально значимых объектов на 
2013 год не уменьшится.

Большое внимание в районе 
отводится досугу населения. По 
просьбе архангельцев в центре 
села за короткий промежуток 
времени был построен Дом 
культуры на 100 мест. Проложе-
на до него и дорога с твёрдым 
покрытием. учитывая пожела-
ния сельчан, остановочный ком-
плекс перенесён в центр насе-
лённого пункта, и для удобства 
пассажиров маршрут рейсового 
автобуса поменяется.

Совсем скоро и для жителей 
с.Солобоево откроется обнов-
лённый Дом культуры. Строи-
тели и заказчик в лице адми-
нистраций района и поселения 
постарались сохранить уни-
кальные архитектурные черты 
прежнего здания.

Затронул в разговоре глава 
муниципалитета и спортивную 
жизнь района. Есть у нас свои ма-
стера спорта, кандидаты в масте-
ра, чемпионы. Спортивные базы 
каждого поселения развиваются, 
комплектуются необходимыми 
оборудованием, снаряжением.

– И приятно, когда не только 
молодые, но и люди пожилого 
возраста принимают участие 
в сельских, районных спар-
такиадах, играх, интересуют-
ся достижениями земляков-
спортсменов, ведут активный, 
здоровый образ жизни, – отме-
тил Александр Андреевич.

Подробные разъяснения при-
сутствующие за круглым столом 
активисты ветеранских органи-
заций поселений получили не 
только по теме газификации их 
домов, льгот, благоустройства 
придомовых территорий. От-
ветил глава и на многие другие 
вопросы, касающиеся обустрой-
ства детских игровых площадок, 
изменения маршрута кольцевых 
автобусов, возрождения лесов и 
даже страхования и налогообло-
жения имущества. Проанали-
зировав поступившие вопросы, 
Александр Андреевич заметил, 
что большая их часть всё же лич-
ного характера и предложил:

– А давайте вместе подума-
ем над воспитанием подрас-
тающего поколения. Что нужно 
сделать для того, чтобы сокра-
тилось число правонарушений 
среди подростков? как бороться 
с пьянством и тунеядством в на-
шем обществе? Ведь не секрет, 

что есть в районе такие семьи, 
где дети остаются без должного 
родительского надзора.

Встреча ветеранов с главой 
района полезна не только людям 
старшего поколения, но и, как 
отметил Александр Андреевич, 
власти. По его словам, поднятые 
ветеранами проблемы найдут 
отражение в дальнейшей работе 
Думы и администрации района.

– Часть вопросов всегда оста-
ётся на повестке дня. Но я не 
перестану повторять: лишь бы 
не пропадал у населения инте-
рес к жизни нашей малой ро-
дины. Есть проблемы? Давайте 
решать их вместе! Верстаются 
планы на следующий период, 
и заявки глав администраций 
сельских поселений по всем 

пунктам благоустройства, а 
также по ремонту дорог, водо-
проводов, других инженерных 
сетей будут учтены, – сказал 
А.А.Поминов.

После круглого стола гостей 
порадовали концертными номе-
рами, подарками, чаепитием и 
общением в тёплой дружеской 
обстановке. Прозвучали самые 
тёплые, искренние слова при-
знательности, любви, уважения. 
Представителей славной вете-
ранской гвардии ещё раз поздра-
вили глава района А.А.Поминов, 
председатель районной Думы 
А.Н.Белоногов, председатель 
районного совета ветеранов 
В.М.Бешенцев.

А.МОЛОКОВА
Фото М.Чагиной

Пусть осень жизни будет золотой




